ATLETISMO

El Parque Sport se deja notar en el Maratón de Sevilla

El Parque Sport, un habitual de los maratones, no faltó a su cita el pasado fin de semana en Sevilla. Allí acudió con varios integrantes, que se dejaron notar por las calles de la capital hispalense. A destacar a Antonio Primo (3:25.05), que firmó su 30° maratón, Juan Carlos Poncela, 3:03.27; Francisco Javier Prada, 3:03.48; Fernando Muñoz, 3:04.38; César Rayaces, 3:10.22; Jesús Martín, 3:11.05 v Miguel Ángel Falces, 4:11.34 fueron los representantes del Parque Sport. Además, Ángel

Altes, del CD Bomberos Valladolid, firmó 3:57.40.